

SANTÉ

L'autisme en photographies à voir au CHU

Dans le cadre de la Journée mondiale de la sensibilisation à l'autisme, le 2 avril, le Fonds Aliénor propose une exposition de photographies sur l'autisme, en rapport avec les travaux du docteur Matthieu Egloff, que le Fonds Aliénor soutient. Cette exposition est présente dans le hall d'accueil de Jean-Bernard, sur le site de la Milétrie du CHU de Poitiers, jusqu'au 13 avril. Il s'agit d'une exposition de photographies réalisées par Morgane Vie, dont le travail s'articule autour du portrait photographique et des questions de soi à travers l'image.